

10,000 Américains dans l'armée canadienne

Seigniorv Club, Qué., 24 (C.P.)

— Environ 10,000 citoyens américains se sont enrôlés dans l'armée canadienne qui compte 320,000 hommes, a révélé hier, le ministre des Services nationaux de guerre, M. J. T. Thorson. Dans son allocution aux délégués de la Glass Container Association, le ministre a rendu un vibrant hommage aux Américains pour l'aide accordée au Canada et au Royaume-Uni.

* M. Thorson a ajouté qu'environ huit pour cent des équipages de l'air entraînés en vertu du plan britannique étaient Américains.

En outre, 600 instructeurs des Etats-Unis enseignent dans les écoles d'entraînement, tandis que sur l'Atlantique, les destroyers désuets échangés à l'Angleterre prennent une part importante à la bataille de l'Atlantique.